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Я с детства была очень эмпатичным человеком, видела как 
люди в белых халатах спасали моих бабушку и дедушку, их 
чувство благодарности к врачам. Это и заложило в моей голове 
образ врача как нечто светлое и благородное.

1.Почему Вы решили связать жизнь с медициной?



2. Чем Вы занимались в университете помимо учебы?

Активно принимала участие в волонтерских проектах, ездила 
в детдома, приюты для животных, другие города с 
просветительской и разъяснительной целью, посещала различные 
мероприятия от «Белой Руси» и БРСМ



3. Помните ли Вы свою первую 
двойку? Если есть интересная 
история, расскажите

Первую не помню, но очень хорошо 
помню двойку на втором курсе. Ее 
мне поставил преподаватель в мой 
день рождения из-за моих длинных 
ногтей. Я пыталась их спрятать и 
очень расстроилась в свой праздник.



4. Если бы у Вас была возможность, то на какое занятие 

вы бы вернулись?
Я бы с удовольствием вернулась на 

гематологию и инфекционные болезни. 
Мне было очень интересно.



5. Как Вы справлялись с трудностями и 
что Вас мотивировало в сложных 
ситуациях?

На первых курсах мне очень 
помогала пробежка и любая 
физическая активность, чтобы 
«разгрузиться». 

Также поддержка моих 
друзей, близких, мне очень 
важно быть услышанной, 
проанализировать ситуацию со 
всех возможных сторон, 
выслушать советы от важных 
мне людей, рациональный 
подход к проблемам и их 
решению меня успокаивает. 

На старших курсах я поняла, 
что слишком много прошла, 
чтобы так просто сдаться.



6. Какой экзамен был самый сложный  для Вас и почему?

Фармакология на третьем курсе. Я пыталась 
учить, но я просто не могла это все 

запомнить.



7.Расскажите о самых значимых 

и любимых педагогах

Дятлова Вероника Вячеславовна - с 
ней на парах всегда было весело и 
познавательно, небольшая разница в 
возрасте этому способствовала.

Лекции Козорез, Ковальчук и 
Захаренковой я очень любила! Так 
легко доносить тяжелый материал - 
это талант.



8. Три лучших события в студенческой жизни?

Поездка в приют для животных, 
поездка в Минск на «Королеву 
Студенчества», Всебелорусский 
слет студенческих отрядов.



9. Специальность, которую Вы выбрали 
сейчас, совпадает с той, которую Вы 
выбрали на первом курсе? 
Куда и кем Вас распределили?

Нет, на первом курсе я 
мечтала стать хирургом. На 
своей первой операции на 2-м 
курсе, я чуть не умерла от 
скуки, устала стоять, 
переминалась с ноги на ногу и 
поняла, что это совсем не для 
меня. Но труд хирургов я 
очень уважаю и восхищаюсь. 

Меня распределили 
ВОПом в Минск.



Первокурсникам советую как 
можно больше гулять, посещать все 
мероприятия, ничего не стесняться.

 Через 6 лет вы не вспомните с 
какого раза сдали зачет, а вот 
студенческую жизнь заново не 
проживете. Учитесь, старайтесь и все у 
вас получится. Помните об этом. 
Университет все же одно из самых 
лучших времен в жизни каждого 
человека. Именно здесь зарождаются 
дружба, любовь.
Это прекрасный опыт и школа жизни!

10. Ваш совет первокурснику?


